

Communiqué de Presse

«DROMEAS au CERN»

Le vendredi, 11 Février 2011, l'inauguration du nouveau bâtiment, numéro 42 dans le complexe d'installations de l'Organisation Européenne pour la Recherche Nucléaire du CERN à Genève, a eu lieu. Le bâtiment de capacité de 300 personnes a été équipé par DROMEAS avec des bureaux de la série SLIM ainsi qu'avec une grande quantité d'armoires et bibliothèques.

La sélection de DROMEAS a été réalisée suite à une recherche internationale sur le marché au niveau européen. Il faut noter que tous les services de l'Union européenne sont équipés avec les mêmes bureaux de la série SLIM durant les deux dernières années.

Le début de la coopération entre DROMEAS et CERN, démontre encore une fois la présence croissante de la Société sur les marchés européens et le renforcement de sa position sur ces marchés.

